



## Haus der Natur lädt zu Entdeckungs-Reisen ein

Fuchs und Hase sagen sich ganz sicher nicht gute Nacht im neuen Haus der Natur, das am Freitag in Goldisthal offiziell eröffnet wurde. Tiere der Region sind in den Räumlichkeiten ebenso ausgestellt wie der Goldbergbau, der zum Ort ganz einfach dazugehört. Nicht umsonst trägt die Gemeinde ihren Namen. Fuchs und Hase

werden also künftig dafür sorgen, dass Besucherströme nach Goldisthal fließen. Ab Freitag, 27. Dezember, können interessierte Besucher dieses ganz besondere Haus besuchen und ein Stück Natur entdecken. Geöffnet ist immer Mittwoch bis Sonntag, jeweils von 10 bis 17 Uhr. So auch zwischen den Feiertagen. *Foto: camera900.de*